



ESSONNE

## **Assemblée Générale 2024 de la Ligue contre le Cancer de l'Essonne** **Nomination d'un nouveau Président : Gérard HUOT**

L'Assemblée Générale de la Ligue contre le Cancer de l'Essonne s'est tenue hier en fin d'après-midi, mardi 23 avril dans nos locaux au Centre Hospitalier de Bligny. Ce rendez-vous statutaire était aussi l'occasion de présenter le nouveau bureau et notre nouveau Président à nos partenaires, bénévoles et adhérents lors d'une transition pleine d'émotion et chaleureuse.

- **La Ligue contre le Cancer de l'Essonne accueille un nouveau Président : monsieur Gérard HUOT succède au docteur Hervé GAUTIER**

Nous étions une centaine de personnes réunies à cette assemblée rythmée par plusieurs moments forts :

- Les classiques devoirs administratifs : approbation des PV, rapport moral et financier, comptes, vote du budget et un échange de questions – réponses
- Intervention du Docteur Enora LAAS de l'Institut Curie à Paris venue présenter ses travaux sur le cancer séreux de l'ovaire de bas grade financé à hauteur de 200.000 euros par la Ligue contre le Cancer de l'Essonne
- L'élection du nouveau Président Gérard Huot et du bureau

Lors de l'Assemblée Générale, les adhérents ont approuvé le rapport moral et financier du Comité de l'Essonne.

### **2 administrateurs ont été élus :**

- Madame Pauline LONGUE
- Monsieur Thierry BOUVIER

### **2 administrateurs ont été réélus :**

- Emmanuel DASSA
- Alexandre TOUZET

### **Le nouveau bureau :**

- Monsieur Gérard HUOT est nommé Président de la Ligue contre le Cancer de l'Essonne
- Docteur Sylvie MURAWA-DURAND est nommée Vice-Présidente
- Josette MEZIANE est réélue Secrétaire Générale
- Monsieur Pierre HABB est réélu Secrétaire Général adjoint
- Monsieur Pierre ALLOUCHE est réélu Trésorier
- Monsieur Thierry BOUVIER est nommé Trésorier adjoint

## Biographie de Gérard HUOT

Président honoraire de la Chambre de commerce et d'industrie de l'Essonne et administrateur de différents groupements et entreprises de la région parisienne, il a mené l'essentiel de sa carrière dans l'industrie.

Gérard Huot a été directeur financier et directeur général de plusieurs filiales de sociétés américaines en France et à l'étranger jusqu'en 1983, avant de reprendre et de développer la société AMI Fonderie, fonderie d'alliage de zinc à Igny en Essonne.

Parallèlement à sa carrière dans le secteur privé, Gérard Huot s'est impliqué dans des missions de soutien aux entreprises et à la vie économique aux niveaux départemental, régional et national. Il a notamment rempli, de 2014 à 2017, les fonctions de Secrétaire Général du Conseil de la Simplification pour les Entreprises auprès du Premier Ministre, entre autres dans le contexte de la réforme de la santé au travail, portée par la loi n°2016-1088 du 8 août 2016. En 2015, il était membre de la mission parlementaire sur l'évaluation et proposition de la mise en œuvre du compte personnel de prévention de la pénibilité, et, jusqu'en 2017, représentant spécial du Secrétaire d'Etat à l'Enseignement Supérieur et à la Recherche pour la relation universités- entreprises.

Gérard Huot a été aussi administrateur de l'Afnor et président de l'Agence pour la Diffusion de l'Information Technologique en France de 2001 à 2011.

Gérard Huot est chevalier de la Légion d'honneur et de l'Ordre National du Mérite.

### **Une présidence du Comité qui valorisera l'Essonne et le lien entre cancer et emploi**

Gérard Huot insufflera une énergie supplémentaire dont l'objectif est d'apporter l'aide et les accompagnements de la Ligue contre le Cancer de l'Essonne au plus proche des personnes malades et de leurs aidants.

Avec de plus en plus de personnes diagnostiquées porteuses d'un cancer et encore en vie professionnelle active, le maintien et le retour à l'emploi sont un enjeu majeur pour lutter contre les conséquences du cancer. Structurée autour de programmes comme LIG'ENTREPRISE qui favorisent non seulement le retour à l'emploi mais aussi la diffusion de messages de prévention, la Ligue contre le Cancer de l'Essonne apporte une connaissance et une aide avant, pendant et après le cancer.

D'une manière plus générale, la Ligue contre le Cancer de l'Essonne est animée par deux convictions : **briser le tabou du cancer dans le monde du travail et accéder à des soins de proximité et de qualité.**

Toute l'équipe du Comité, bénévoles et salariés, est fière de porter Gérard Huot à la Présidence de la Ligue contre le Cancer de l'Essonne, secondé par la docteur en oncologie Sylvie Murawa-Durand, afin que notre discours de lutte contre le cancer rayonne partout en Essonne et change positivement la vie des malades.

## Le Comité Essonne de la Ligue contre le Cancer

Nos actions se déroulent à chaque étape du cancer : avant – pendant – après.

La Ligue contre le Cancer de l'Essonne en quelques chiffres : \* (source RA 2023)

- 13 lieux Espace Ligue en Essonne dédiés aux groupes de convivialité et aux accompagnements ont accueilli 223 personnes en 2023
- Présente en établissements de santé en Essonne, la Ligue a 12 représentants des usagers (dans 20 commissions actives), 20 bénévoles écoutants et 5 intervenants en soins de support
- Des centaines d'actions de prévention pour tout public
- Accompagnements et soins de support aux malades : 50 intervenants accompagnent 470 adhérents qui cumulent plus de 2 000 participations au total
- Aides financières : 118 personnes aidées
- Dispositif « Après traitement d'un cancer » : 140 patients inclus dans l'un des différents programmes, avec 281 bilans diététiques, psychologiques et pratiques sportives adaptées
- Recherche médicale : plus de 500 000 euros investis dans plusieurs programmes

## Quelques chiffres sur le cancer

- 2023 - Nombre de cas déclarés de cancer en France : 433 136
- Age médian de la déclaration du cancer : 69 ans
- 40% des cancers peuvent être évités par une bonne prévention

## Contactez ou s'informer sur la Ligue contre le Cancer de l'Essonne

- Par téléphone au 01 64 90 88 88
- Par e-mail au [cd91@ligue-cancer.net](mailto:cd91@ligue-cancer.net)
- Par notre site web <https://www.ligue-cancer.net/91-essonne>
- Par nos réseaux sociaux :
  - LinkedIn <https://linkedin.com/company/ligue-contre-cancer-essonne-91>
  - Facebook <https://facebook.com/liguecontrelcancer91>
  - Instagram <https://www.instagram.com/liguecancer91>

## À propos de la Ligue contre le Cancer

1<sup>er</sup> financeur associatif indépendant de la recherche contre le cancer, la Ligue contre le Cancer est une organisation non-gouvernementale indépendante reposant sur la générosité du public et sur l'engagement de ses militants. Forte de près de 640 000 adhérents et 12 800 bénévoles, la Ligue est un mouvement populaire organisé en une fédération de 103 Comités départementaux. Ensemble, ils luttent dans quatre directions complémentaires : chercher pour guérir, prévenir pour protéger, accompagner pour aider, mobiliser pour agir. Aujourd'hui, la Ligue, fait de la lutte contre le cancer un enjeu sociétal rassemblant le plus grand nombre possible d'acteurs sanitaires mais aussi économiques, sociaux ou politiques sur tous les territoires. En brisant les tabous et les peurs, la Ligue contribue au changement de l'image du cancer et de ceux qui en sont atteints.